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Carmen García Ciria, conductora Moventis - Sarbus

Me llamo Carmen García, nací 
en Sabadell y vivo en Castellar. 
Llevo 20 años como conductora, 
los 15 últimos en Sarbús. Tengo 
2 hijos, una niña de 10 años y 
un niño de 8. El poco tiempo 
libre que tengo lo dedico a ellos 
aunque me gustaría volver a 
hacer fitness y bicicleta que me 
encanta. Cuando puedo me 
escapo al cine, mi otro hobby.

¿Qué etapa de tu vida ha sido la más destacada hasta ahora?
Aunque parezca un tópico, sin duda el nacimiento de mis hijos.

¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo?
El trato con los pasajeros. Cada día es una nueva experiencia. Lo 
más gratificantes es cuando te dan las gracias, por esperar a que 
lleguen y puedan subir, por lo bien que has conducido…

Desde que empezaste a trabajar ¿Cómo ha evolucionado el 
puesto de conducción?
En positivo los autobuses: la dirección asistida, la seguridad, el 
cambio automático…. Todo ello hace que te canses menos. Por el 
contrario ha empeorado la educación vial y el civismo, por ejemplo los 
jóvenes de hoy no ceden el asiento a las personas mayores y ponen 
los pies en los asientos.

¿Te has encontrado con alguna dificultad/anécdota por el 
hecho de ser conductora de autobús y mujer?
Al principio me encontraba con que algunas personas no subían al 
bus y esperaban al siguiente… Recuerdo un caso concreto en que al 
abrir las puertas un señor mayor me dijo “No se si subir”. Le contesté 
“Usted pruebe”. Cuando bajó me felicitó. Y luego el típico “mujer 
tenías que ser” cuando vas circulando y te paras por prudencia 
porque no puedes pasar por alguna calle al haber vehículos mal esta-
cionados.

¿Qué ventajas ves en tu trabajo como conductora de auto-
bús?
Que cuando estás trabajando eres tú y el autobús, tienes una gran 
autonomía. Eres tú quien da la cara ante el pasajero/a aunque sabes 
que siempre hay alguien por si tienes algún problema.

¿Qué destacarías de positivo en tu profesión como conducto-
ra de autobús?
Para mi es algo personal, me gusta mucho, es como un hobby y el 
tiempo se pasa volando.
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¿Qué les dirías a los jóvenes para animarles a que se decidie-
ran a trabajar como conductores de autobús?
Has de hacer el trabajo que te guste. Les recomendaría éste porque 
conoces gente, para mi es como una película, con gente que sube 
cada día. El otro día subió una señora habitual y me dijo “Esta es mi 
hija”, debería tener unos 13 años. En ese momento me vino la imagen 
de esa misma niña cuando iba en el carrito y la ayudaba a subir…

¿Por qué te decidiste a trabajar en Moventis?
Estaba trabajando en otra empresa haciendo discrecional y los hora-
rios eran muy malos y complicados para compaginar con mi vida 
personal. Decidí cambiar a servicios regulares y Sarbús era la opción 
que más atraía por qué de pequeña lo cogía para ir al colegio. Ahora 
soy feliz.

¿Qué te gustaría ver en Moventia que actualmente no ves?
La unificación de las 2 bases de Sarbus para poder estar en contacto 
con todos los compañeros/as.

¿Qué significa para ti trabajar actualmente en Moventia?
Satisfacción, es una buena empresa que ha crecido mucho. Todavía 
me siento más Sarbús que Moventia.
La verdad es que estoy muy a gusto y espero jubilarme aquí.


